

Otorgan sede de Día de la Ciencia Cubana a provincia central del país



Santa Clara, Cuba, 14 ene (RHC) La provincia central de Villa Clara será principal de los festejos por el Día de la Ciencia Cubana por sus logros científicos, tecnológicos y de protección del medio ambiente.

El acto central por la efeméride se efectuará mañana en los predios de la Universidad Central Marta Abreu de Las Villas, según informó la Doctora María del Carmen Velasco, delegada del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente en ese territorio.

El Día de la Ciencia en la mayor de las Antillas fue instituido en 1990, en coincidencia con el aniversario 30 de que el máximo líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, definiera el rol de la ciencia en el desarrollo socio-económico de la nación.

Entre los principales éxitos del territorio en la última etapa sobresalen los más de 800 proyectos de investigaciones e innovaciones asociados al desarrollo en sectores estratégicos como la producción de alimentos, calidad de vida y el medio ambiente.

También sobresalió en el uso de fuentes renovables de energía, así como aportes a las ramas farmacéuticas, biotecnológicas, producciones biomédicas, las construcciones, las tecnologías de la información y otros proyectos de desarrollo.

Descolló, asimismo, en los resultados de los Polos Productivos, entre ellos la obtención de 20 mil plantas de café por embriogénesis somática (embriones a partir de células), en apoyo al programa cafetalero y la producción de granos de elevado rendimiento. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/211866-otorgan-sede-de-dia-de-la-ciencia-cubana-a-provincia-central-del-pais>



Radio Habana Cuba